

自治センターだより

やまはし

令和7年 1月号

- ・編集と発行 山橋自治センター
- ・発行責任者 芳賀 眞一
- ・発行所職員 高原伸也；湯澤千春
- ・発行日 令和7年1月1日
- ・☎ ②⑥ -1065 FAX ②⑥ -3109



石ころ多 と きららちゃん

“ 謹 賀 新 年 ”



新年をご壮健でお迎えのことと、お察しいたします。

旧年中は、地区皆様のご支援により、自治センター事業もおおむね順調に推移することができました。関係者の皆様に厚く御礼を申し上げます。今年も旧に倍し、各種事業を展開して参りたいと考えておりますので、何卒よろしくお願いたします。そしていづらかでも、地域の活性化につながれば幸いとと考えております。

令和7年 元旦 山橋自治センター職員一同



パソコン教室閉講！

パソコン教室(添田好二運営委員長)が前期(6/6 から 7/4 まで)の5回、後期(11/7 から 12/5 まで)の5回、計10回にわたり開設してきました。講師には、地元在住の十文字芳男さんがあたり、前期は、ワードを中心に、後期については、エクセルと年賀状等の写真の取り込みなどを学習し、全10回の閉講を迎えました。参加者は、指導者がいるうちはなんとなくわかるが、いなくなると不安で分からなくなってしまう。エクセルは、機能的ではあるが、難しい。閉講後もできるだけパソコンに触りたい、わからなければ、今回の講師や自治センター職員に問いかけてくださいを加え、閉講となりました。



山橋地区民ハイキング実施！

11月16日(土)茨城県袋田の滝沿いの月居山ハイキング(高原光聖実行委員長)を27名参加により実施しました。町の水郡線活性化事業の一環として往路は、常陸大子駅まで水郡線を利用。いざハイキング最初は、皆余裕だったのですが、後半の袋田の滝までの下山には、連続する階段で参加者を相当悩めさせました。ハイキングは、こんなはずではない…と思いつつ生瀬(なませ)の滝、袋田の滝に疲れながらも全員踏破。大変お疲れ様でした。でも、相当きつかったとは、参加者の弁でもありました。これがハイキング、との声も…。

—写真は、月居山山頂での撮影—



山形“館山(たてやま)”の刈払い実施！

山形字松森地内にある見晴らしの良い“館山”。ここからの眺望は素晴らしく、那須岳をはじめ、安達太良山などが眺められる名所として昔から、地域では話題でありました。しかし最近手入れが出来ず、立木が育ち見通しがきかなくなっていました。12月8日(日)山橋まちづくり委員会景観づくり部会(矢内壮幸部会長)では、部会員13名が、周辺の立木や枝打ちを行い、素晴らしい景観を取り戻すことができました。参加いただいた部会員の皆さん、大変ご苦労様でした。



== 山橋地内冬の道、安全運転を、励行して下さい ==

楽しく“クリスマス・カフェ”を開催！

ボランティアサークル「モチモチの会(添田健代表)」による、本年度3回目のカフェを12月10日(火)、クリスマスカフェの名称で開催しました。利用者16名、ボランティア6名により、健康体操や輪投げ、さらには、トーンチャイム演奏、サンタさんからのプレゼント等、楽しい時間を過ごせました。次回は、令和7年2月を予定します。



懐かし(思い出)の童謡・唱歌

②1

”冬の星座“



1. 木枯らしとだえて さゆる空より 地上に降りしく 奇(く)しき光よ
ものみないこえる しじまの中に きらめき揺れつつ 星座はめぐる
2. ほのぼの明かりて 流るる銀河 オリオン舞い立ち スバルはさざめく
無窮をゆびさす 北斗の針と きらめき揺れつつ 星座はめぐる

文芸

(川柳)

- 小湊ミドリさんの作品
・見直され やっと息づく 米農家 ・長生きし 新札使える ありがたさ
- 太楽キヨ子さんの作品
・今思う 親の教えと 愛の深さ ・冬近し 雪降り虫が ちらほらと



ちょっと笑える川柳

- ・キミだけは 俺のものだよ マイナンバー ・カーナビよ 見はなさいでよ 周辺で
- ・愛犬も 家族の立ち位置 知っている ・駅でなく 線路に近い マイホーム
- ・我が家でも あたためますかと 飯が出る ・退職後 地域の役が どっとくる
- ・じいちゃんが 建てても孫は ばあちゃんち ・元気出る 魔法のことは 孫来るよ



“施設清掃”と“消防訓練”を実施！

11月27日(水)午前9時から、20名参加による施設利用団体等に依頼し、施設の清掃特に、ガラスふきなどを実施していただきました。終了後、石川消防職員による消防訓練(119番通報訓練、避難訓練、消火訓練、煙体験など)を実施しました。全体訓練の講評と火災予防についての話しもあり、参加者は、消火意識を新たにしていました。最後に家庭での火災報知器の設置について未設置の方は、早急に設置するよう話がありました。

山橋青少協、社会学習事業実施！

山橋地区青少年健全育成推進協議会(矢内寿治会長)では、11月24日(日)郡山市のふれあい科学館・大安場史跡公園への社会学習を実施しました。参加者は、児童、保護者等21名が参加、往路は水郡線利用により、復路は、マイクロバスにより帰着しました。

ビッグアイ内のふれあい科学館では、天体観測プラネタリウムを鑑賞、大安場古墳公園では、古墳出土品を見学し、有意義な時間を過ごすことができました。



〇〇〇編集雑感〇〇〇

- ◇ 12月14日(土)、山橋地区自治協議会・安全安心部会(矢内一郎部会長)と教育学習部会(矢内寿治部会長)の合同移動防災体験研修会を実施しました。9名参加により栃木県宇都宮市の防災館に出向き、地震体験や大雨・強風・煙体験等の疑似体験を行い、防災の認識を新たにできました。参加者が少なかったのですが、それでも、貴重な体験に満足気でした。 ◆ 新たな年を迎え、今年目標を立てているかと思いますが、どうぞご精進下さい。 ◇ 気候を含め、穏やかな年であることを、そして何よりも健康で過ごせることが一番です。お互いの健康を念じつつ、良い年にしたいものです。(芳賀)

